



Ayuntamiento
Cartagena

MC
CARTAGENA

PREGUNTA QUE PRESENTA ARANTXA PÉREZ SÁNCHEZ, CONCEJAL DEL GRUPO MUNICIPAL MC CARTAGENA, SOBRE 'PASEO MARÍTIMO DE LOS URRUTIAS'

Han pasado veinte años desde que se inició al trámite administrativo para la recuperación del paseo marítimo de Los Urrutias; un total de dieciocho para liberar la servidumbre del espacio que ocupaban edificaciones en primera línea de playa y otros dos en elaborar el último proyecto de su ejecución.

Cabe recordar asimismo que el secretario de Estado del Ministerio de Medio Ambiente y Transición Ecológica, Hugo Morán, anunció en 2019 su licitación, sin conocerse a día de hoy nada del estado en que se encuentra. Se trata de una actuación necesaria ya que su construcción mejoraría no sólo la infraestructura de alumbrado público y pavimentación, sino también la red de pluviales inexistentes.

Por lo anteriormente expuesto, la concejal que suscribe formula al pleno la siguiente:

PREGUNTA

¿En qué estado se encuentra esta actuación en el paseo de Los Urrutias y qué motivos son la causa del retraso de su licitación?

Cartagena, a 23 de abril de 2021

Fdo. José López Martínez
Concejal-Portavoz Grupo municipal MC

Fdo. Arantxa Pérez Sánchez
Concejal Grupo municipal MC

A LA ALCALDIA – PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA